



**SAY HELLO TO  
YOUR NEW  
*FAVORITE* SHIRT.**



# BODYSHIRT *BLACK*

Das CARSYSTEM **BODYSHIRT BLACK** ist ein vielseitig einsetzbares, atmungsaktives, kurzärmeliges Funktions-T-Shirt. Es eignet sich perfekt als Arbeits- oder Unterziehhshirt unter dem Lackieranzug und macht auch in der Freizeit eine gute Figur. Durch die elastischen Faseranteile und den modernen Schnitt schmiegt es sich der Körperform perfekt an und gewährt grenzenlose Bewegungsfreiheit sowie optimalen Tragekomfort. Dieses leichte Funktionsshirt transportiert Feuchtigkeit und überschüssige Wärme schnell vom Körper ab.

*The CARSYSTEM **BODYSHIRT BLACK** is a versatile, breathable, short-sleeved functional T-shirt. It is perfectly suited as a work shirt or underneath a painting suit – and looks good in leisure time, too. Thanks to the elastic fibres and the modern cut, it fits perfectly to the shape of the body, provides unlimited freedom of movement and optimum wearing comfort. This lightweight functional shirt quickly wicks moisture and excess heat away from the body.*



Aufdruck Rückseite / Back print



Aufdruck Vorderseite / Front print



## TECHNISCHE DATEN / TECHNICAL DATA

### BESCHREIBUNG

- 99 % Nylon + 1 % Carbon
- Atmungsaktiv und schnelltrocknend
- 100 % Bewegungsfreiheit
- weiches, leichtes Tragegefühl
- Mit Rundhalsausschnitt
- Passform: Functional Fit

### DESCRIPTION

- 99 % Nylon + 1 % Carbon
- Breathable and quick drying
- Four way stretch
- Soft and lightweight feel
- Round neck
- Fit: Functional Fit

### WASCHHINWEISE / WASHING ADVICE



ART.-NO.	AUSFÜHRUNG / DESCRIPTION	KP / SP	VE / MOQ
158.535	<b>BODYSHIRT BLACK M</b>	1	35
158.536	<b>BODYSHIRT BLACK L</b>	1	35
158.537	<b>BODYSHIRT BLACK XL</b>	1	35
158.538	<b>BODYSHIRT BLACK XXL</b>	1	35